
 最終日となる４日目には閉会式・表彰式が行われた。戦いを終えた選

手たちは笑顔で声をかけあい、互いの労をねぎらった。表彰式では選手

たちに惜しみない拍手が送られた。 
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 日本生物学オリン

ピック2011広島大会

はいかがでしたか。

猛烈な暑さの中で長

時間にわたる 試験

に 挑 み、成 果 を 挙

げ、他校の仲間と交

流し、最先端の研究

に触れる貴重な体験ができ、有意義

な４日間を青春の記録とされたことで

しょう。かつて『生物チャレンジ』と呼

ばれていたこの大会に参加する若者

が年ごとに増加していることは喜ばし

い限りです。今大会では3月11日の

東日本大震災のために試験を断念

せざるを得なかった仲間がいたこと

でしょう。一方でその困難を乗り越え

て今大会まで進んできた仲間がいた

ことをここに報告し、その勇気と日頃

の研鑽に敬意を表します。 

昨年の夏から今大会に向けて、

JBO委員長の浅島誠先生、同運営

委員長の石和貞男先生、広島大学

の浅原利正学長をはじめ理学部、総

合科学部、生物生産学部、教育学

部、医学部の生物系教員、職員、学

生が一丸となって準備に当たりまし

た。みなさんに、近い未来の日本の

生物科学、科学技術の推進役となっ

ていただけることを期待して、私たち

は熱い気持ちで取り組みました。さら

に筑波大学の先生方をはじめ学外

の多くの方々のご協力、ご支援を賜

りました。この場をお借りして厚く御

礼申し上げます。 

この大会は私たちにとって本学の

生物系教員・学生間の強い連携、連

帯感という思いがけない副産物をも

たらしてくれました。みなさんもきっと

中学・高校の枠をとりはらった交流の

雰囲気を満喫し、それぞれの学校で

は得られない成果・仲間をお土産に

していただけたと思います。よきライ

バルとして友情を育んでください。 

本学では、平成23年度入学者選

抜から、理学部生物科学科・生物生

産学部生物生産学科・医学部医学科

の３学科で生物学オリンピックを利用

したＡＯ入試を実施しています。こち

らにもどうぞチャレンジしてください。 
 

日本生物学オリンピック2011本選 

実行委員会委員長 出口博則  

大きな夢を！ 

不破 亨 湧永製薬株式会社 副会長の言葉 
 医薬品を開発するという技術において、生物

学は必要不可欠である。たとえば遺伝子工学

による抗体医薬の製造や発酵による抗生物

質の製造など、生物学が中心的な存在となっ

ている。生物を学ぶ皆さんには、将来医薬品

開発の分野でも活躍されることを期待してい

る。  

 毛利 秀雄 前JBO委員長の言葉 
 理科は生活する上で重要な知識を身につ

けられる教科だ。そのため子どもの頃から充

実した理科教育が実践される必要がある。生

物学オリンピックは理科教育の活性化に大い

に有用だ。生物学を志す人は実験で得た結

果を大切にし、一つでも多くの謎を解決して

いってほしい。 
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日本代表候補 

この15人の中から国際生物

学オリンピックに出場する代

表者4名が選ばれます。 

金メダル目指して 

頑張ってください！！ 

 

  

 

 
テストが終わった瞬間ダメだと

思ったけど、形に残るものを持っ

て帰ることができて良かったです。 

名田勝貴くん 

ヤ行なのでなかなか呼ばれな

くてドキドキしました。後輩が日

本代表に選ばれることを期待

しています! 

山地恭平くん 

あっという間の4日間でした。

いろんな地方の人と話すこと

ができてよかったです。 

       安積紗羅々さん 

高校最後の夏休みに良い

思い出ができました。本当

に良かったです。 

梶野瑞貴くん 

５位 ４位 

３位 

湧永製薬株式会社社長賞 

広島バイオテクノロジー 

推進協議会会長賞 

理学部長賞 

レタープレス株式会社賞 

生物学オリンピックの出場は３年目にな

りますが、こういう形で前に出るのは初

めてです。２年前に出会った人と今でも

交流があるので、そういった出会いを大

切にしたいです。    村田翔太朗くん  

将来は研究職に就き

たいと考えています。

分子構造？の分野に

興味があります。 

依田和樹くん 

銀賞あたりに入賞でき

ればいいと思っていま

したが、金賞がとれてと

ても嬉しいです。日本

代表者に選ばれるよう

に頑張りたいです。 

鈴本遼くん 

総合成績 

賞をいただけてうれ

しいです。昨年も出

場しましたが、昨年

よりも充実した４日

間でした。 

前田智大くん 

来年は金賞がとれる

ように努力したいと思

います。   王力捷くん 

去年より順位が上がっ

ていたので嬉しかったで

す。携帯電話のカメラで

いろんな写真を撮るの

が好きなので、副賞でい

ただいたデジタルフォト

フレームを活用していき

たいです。 

相馬朱里さん 

まさか受賞でき

るとは思いませ

んでした。 

池田諭史くん 

SCIBO広島のコメント 

 

本選２位で呼ばれたときは叫

んでしまいそうでした(笑)実

験が失敗したので不安でした

が、４日間楽しむことができ

て良かったです。 

野田夏美さん 

本選試験お疲れ様です！

僕のスマイルのお陰で頑

張れたことでしょう！つっ

てね！次に広島大学に来

る機会があれば僕とデー

トしましょうね！笑 
宮本良祐 

日本が誇る生物好き

の学生の集まる生物

学オリンピックが楽し

すぎて、寝る間を惜し

んだら３日貫徹してま

した！＼(^o^)／ 
野村佳織 

お疲れ様っ！若いエ

ネルギーをもらえて

楽しかったです！こ

の出会いを大事に、

これからも励んで下

さい☆ 
見原悠香 坂口功周 

生物学オリンピックお疲

れチャン！チャラ口さんに

もう一度会いたいキミは

広島大学に入学すればい

いかもね！大好きなカッ

プヌードルおごってもらえ

るかもよ！！ 

昨年は敢闘賞だったの

で、雪辱戦のつもりで

来ていました。でも総合

１位をとれるとは思って

いなかったので、とても

嬉しいです。  

村瀬唯斗くん 

２位 

１位 



     4日間みなさんと過ごして、 

     ４〃５才若返りました山です☆ 

      みなさんの生物に対する好奇 

          心の強さに、負けていられない！ 

         と、これからの研究に対する意欲が 

        向上しました。ありがとうございます！ 

                         これからも私に刺激を 

           与えてください(｀・ω・´)  

                              そして、これからも 

                               私はみなさんの心 

                               の癒しでいます。 

                              ジャージー牛は他の 

                             牛より小さいです。 
              

            SCIBO広島 代表 山敦美 

編集後記 

クラゲへの愛情を熱く語ってくれた選手、僕に対してムチャブリ

をしてくる選手など、取材という名目でいろんな選手と話ができ

ました。皆さんお元気で！                                            森雅彦 

全国から来た理系の秀才たちと話をすることができて楽しかっ

たです。取材では天文台などの実験施設を見学し、普段できな

い体験もしました。                                           神岡遼 

皆さんの若さを取材しながら吸収させてもらいました(笑 皆さん

と同じ頃もあったな…と感傷に浸りながら。今回で築いた友情

を大切にしてください！                                            砂後義明 

新聞は楽しんでもらえましたか？ 皆さんの思い出のひとつにな

れば嬉しいです。この大会でできた仲間を大切に、これからも

生物を愛してください (笑                                           安藤優子 

新聞は俺たちの汗と涙の結晶です。捨てずに家宝として大切

に扱ってくれ！！お兄さんとの約束だ！！！           大江翔太 

いろいろな方とお話しさせて頂けて、普段関わることのない分

野に触れることもでき、すごく楽しかったです！本大会に関わ

らせて頂いて本当にありがとうございました。           井嶋玲和 


